

## Godoy protestó como diputado

Escrito por : Angélica Beltrán  
Jueves 23 de Septiembre de 2010 20:05

---

**+ Es acusado de pertenecer al crimen organizado; es primo del gobernador de Michoacán**



SAN LAZARO, Septiembre 23.- Luego de un año de estar prófugo de la “justicia”, el diputado federal electo por el Distrito I de Michoacán, acusado de tener nexos con el narcotráfico, rindió protesta de ley y juró cumplir con la constitución.

Su ingreso al Palacio Legislativo fue lo más insólito que se destacó en este hecho, ya que el michoacano logró burlar -no se supo cómo- el cerco de la Policía Federal que se desplegó por tres días en las diferentes puertas de la casa de las leyes con el objetivo de detenerlo, pues pesa sobre él todavía una orden de aprehensión.

## Godoy protestó como diputado

Escrito por : Angélica Beltrán  
Jueves 23 de Septiembre de 2010 20:05

---

Los derechos políticos del diputado michoacano fueron restituidos por el Juez Primero de Distrito con sede en Morelia, Michoacán; por lo que la bancada del PRD exigió que se le tomara protesta al cuestionado legislador.

Días antes de la restitución, la bancada perredista inició negociaciones con el resto de las fuerzas política para que se le tomara la protesta al michoacano. Pero se le negó, pues esto conllevaría problemas al poder legislativo, consideraron los priistas.

Sin embargo, una vez que el Juez emitió la orden correspondiente y ésta llegó a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, se hizo evidente el apoyo tricolor para posibilitar la protesta. Así, Godoy quedó protegido por el fuero constitucional que impide su aprehensión.

La Procuraduría General de la República cuenta con un recurso más, en caso de buscar aún su aprehensión, que es solicitar un juicio de procedencia o el desafuero, del medio hermano del Gobernador de Michoacán Leonel Godoy.

Godoy se negó a responder cómo logró burlar el cerco policíaco. Las versiones de que se vistió de mujer corrieron en los pasillos de San Lázaro, ya que a decir del propio presidente Carlos Ramírez Marín, el diputado perredista no ingresó al recinto escondido en la cajuela de un carro.

## Godoy protestó como diputado

Escrito por : Angélica Beltrán  
Jueves 23 de Septiembre de 2010 20:05

---

La cuestión es que en este episodio, el respaldo del PRI fue evidente. La Mesa Directiva accedió a tomar la protesta, no obstante la incongruencia de la orden del Juez. A pesar de que ley establece que en caso de tener una averiguación previa, el ciudadano en cuestión pierde en automático sus derechos políticos, en San Lázaro se hicieron de la vista gorda.

Las reformas al código penal que privilegian la presunción de inocencia no se siguen del todo y la PGR ha caído, como en el caso del diputado michoacano, en perseguir al presunto responsable aunque no se haya comprobado su culpabilidad.

La protesta este jueves en San Lázaro del diputado acusado de pertenecer al grupo delictivo de La Familia Michoacana, fue posible a través de la notificación, y quizá uno de los puntos que se negociaron hace unas semanas en la Cámara baja, cuando el PRD “cedió” al PRI su derecho de presidir la Mesa Directiva; y aceptó un convenio para el tercer año de la legislatura.